

E FACTOR NETWORK NEWSLETTER

The Company Newsletter for Supply Chain Finance.

Productos Fintech y desarrollo de mercado basado en Fundamentos de Teoría Económica y Riesgo Financiero.

Noticias y aspectos destacados de la compañía.

eFactor^{network}  eFactorDiez S.A.P.I. de C.V.
Sociedad Financiera Objeto Múltiple E.N.R.



PERSPECTIVAS DE LA INDUSTRIA FINTECH PARA 2024

Escrito por Edgardo A. Ayala G.

Síntesis

Las expectativas para el 2024 sugieren que la industria Fintech está preparada para un crecimiento significativo y una continua innovación, debido a:

- Los motores clave incluyen consideraciones regulatorias, expectativas del consumidor, los avances tecnológicos y las finanzas sostenibles.
- En cuanto a las principales tendencias, estas incluyen la expansión en las plataformas de pagos digitales, el crecimiento en las finanzas descentralizadas, el auge en soluciones Fintech en la industria de los seguros y la creciente atención a los desafíos de seguridad y privacidad.
- Finalmente, los factores económicos relevantes para la industria incluyen la evolución de la inflación y las tasas de interés, así como el crecimiento económico, la incertidumbre y la evolución de las transacciones transfronterizas.

Análisis

A medida que nos acercamos a 2024, la industria Fintech continúa evolucionando rápidamente, impulsada por avances tecnológicos, cambios en los comportamientos de los consumidores y los marcos regulatorios. Esta entrega explora los principales motores, perspectivas, y factores económicos que dan forma al panorama Fintech para 2024, centrándose en las tendencias emergentes, las áreas de crecimiento potencial y los desafíos que se avecinan.

Los determinantes o motores clave para la expansión esperada en 2024 incluyen:

Evolución Regulatoria. Los marcos regulatorios evolucionan para mantener el ritmo de las innovaciones Fintech. Esto probablemente incluirá mejores regulaciones para monedas digitales, estándares de banca abierta electrónica y privacidad de datos. Adaptarse a estas regulaciones será un motor clave para las empresas Fintech.

Expectativas del Consumidor. La demanda de transacciones financieras seguras, instantáneas y sin problemas continúa creciendo. Las expectativas de los consumidores en torno a la experiencia del usuario, la privacidad y los servicios personalizados impulsarán las innovaciones Fintech. Aquellas empresas que desarrollen mecanismos innovadores para atender estas demandas del consumidor tendrán mayores probabilidades de crecimiento.

Avances Tecnológicos. Tecnologías emergentes como 5G, computación cuántica y nuevas técnicas de análisis avanzado, en particular relacionadas al uso de Inteligencia Artificial, seguirán influyendo en la industria Fintech. Estas tecnologías pueden desbloquear nuevas capacidades en velocidad de procesamiento, manejo de datos y la provisión de análisis en tiempo real.

Finanzas Sostenibles. La creciente preocupación por los problemas ambientales están impulsando el auge de las finanzas sostenibles y verdes. Se espera que las soluciones Fintech centradas en la sostenibilidad, como los bonos verdes y las plataformas de inversión ASG (Ambiental, Social y de Gobernanza), generen más atención y oportunidades de negocio.

Impacto de la Inflación. La inflación influye significativamente en la capacidad de consumo y en los comportamientos de la inversión.

Las soluciones Fintech que ofrecen una gestión efectiva de la riqueza y estrategias de inversión durante períodos de alta inflación podrían ver un aumento en la demanda. Además, las empresas Fintech podrían innovar ofreciendo productos o servicios financieros con protecciones contra la inflación.

Crecimiento Económico y Expansión de Fintech: Los patrones de crecimiento económico probablemente dictarán la tasa de expansión de las empresas Fintech. En economías que experimentan crecimiento, podría haber un aumento en nuevas startups Fintech y una mayor inversión en soluciones Fintech. Por el contrario, en economías de crecimiento más lento, Fintech podría proporcionar soluciones esenciales para la reducción de costos y la mejora de la eficiencia en los servicios financieros.

Incertidumbre Económica Global: Dada la incertidumbre en el panorama económico global, incluyendo posibles recesiones o desaceleraciones económicas, las empresas Fintech pueden enfocarse en la resiliencia y la adaptabilidad. Soluciones que ayuden a las empresas y a las personas a navegar los desafíos económicos, como herramientas de gestión de flujo de efectivo o plataformas de préstamos alternativos, podrían tener una relevancia aumentada.

Fluctuaciones de las Tasas de Interés: Las políticas monetarias de los bancos centrales, especialmente los ajustes de las tasas de interés influirán en el sector Fintech. Los cambios en las tasas de interés afectan la asequibilidad de los préstamos y los retornos de los ahorros, lo que obliga a las empresas Fintech a adaptar sus productos de préstamo e inversión en consecuencia.

Interacciones Económicas Transfronterizas: A medida que el comercio global y las interacciones económicas transfronterizas se incrementan, surge una creciente necesidad de servicios de pago y remesas internacionales eficientes y rentables. Las empresas Fintech especializadas en transacciones transfronterizas podrían capitalizar esta oportunidad.

De esta forma, se prevén las siguientes tendencias en la industria Fintech para el 2024:

Expansión de los Pagos Digitales: Se proyecta que los pagos digitales continúen su trayectoria ascendente, con innovaciones en tecnología de pagos que hagan las transacciones más seguras y eficientes. También se anticipa la integración de sistemas de pago en una gama más amplia de plataformas (como redes sociales).

Crecimiento de Finanzas Descentralizadas (DeFi): Se espera que los servicios DeFi, que aprovecha la tecnología blockchain para ofrecer instrumentos financieros sin depender de intermediarios, crezca. Su potencial para democratizar las finanzas lo convierte en un área clave a observar, como lo hemos discutido en anteriores entregas.

Auge de Insurtech: Se espera que crezcan las innovaciones impulsadas por la tecnología en el sector de seguros (Insurtech). Esto incluye productos de seguros personalizados y modelos de seguros basados en el uso específico de cada consumidor, así como herramientas de evaluación de riesgos impulsadas por la Inteligencia Artificial.

Desafíos de Seguridad: La ciberseguridad sigue siendo una preocupación importante, ya que las empresas Fintech son objetivos atractivos para los ataques cibernéticos. Además, gestionar el delicado equilibrio entre la innovación y la privacidad del cliente será crucial. En este sentido, la evolución de los marcos regulatorios será factor clave.



Implicaciones Sector Fintech

El contexto económico de 2024, que abarca factores como la inflación, el crecimiento económico y las incertidumbres globales, será un factor significativo en la dirección de la industria Fintech. Las empresas Fintech que puedan responder ágilmente a estas condiciones económicas, ofreciendo soluciones innovadoras y relevantes, probablemente prosperarán y contribuirán sustancialmente al crecimiento y la resiliencia general de la industria.

Mirando hacia 2024, la industria Fintech está preparada para un crecimiento significativo y una continua innovación. A medida que las empresas naveguen por estas perspectivas y desafíos, deberán permanecer ágiles, centradas en el cliente y cumplir con las regulaciones en evolución. La capacidad de la industria para adaptarse a estas condiciones dinámicas será clave para su crecimiento y éxito sostenido.

Contact Info:
E FACTOR NETWORK
info@efactornetwork.com
www.efactornetwork.com
01 800 801 3322